

# ～と"ん"と"ん"できてきた!! ～

R6.10.22(火)

今月のあそび計画の中で、クラスをへてやうにしようと話す中で“でききたお菓子やおはげの家…。何で作る?”  
「ドーボールで作るものいいけど”カボウ”もできそうだね」となり、作り始めにカボウ積み不の家。



トーハ型にして、積み終えてから一部をくつ抜き入れるようになりますが、前は円柱型だった時代  
トーハ型は初心者向きです。日々、みんなで少しずつ積み上げてきた家の完成が見ええて 30~40分でかかって作ります。高くてまた自分で光軒やかしながら嬉しそうと言っています。



◆指先遊び、並べ方を考え、全体のバランスを見たり、高くなると椅子に立ち積みるので、体のバランスをとしながら積み進めたり、ひとつひとつを丁寧に置く際の力加減を考えを行っていました。  
又、友達と一緒にすることは自分が積み方等を決めたり、積み下を取る際に椅子から先に降りると、椅子の上の積み終えた友達に「これ使、いいよ!」と一度にあげたり、下椅子からゆれこむように支えてあげたり、「いいね」と褒め合ったりと、この遊びを通して、様々な面での成長が見られます。さあ完成までもう一息!!